

De: Blanca Avila <blancaliliaavila@hotmail.com>
Enviado el: viernes, 1 de noviembre de 2024 11:32
Para: Concejo@concejosunchales.gob.ar
Asunto: RV: Presidencia Prof. Santiago Dobler.



Enviado desde Outlook

De: Blanca Avila <blancaliliaavila@hotmail.com>
Enviado: jueves, 17 de octubre de 2024 19:03
Para: blancaliliaavila@hotmail <blancaliliaavila@hotmail>
Asunto: Presidencia Prof. Santiago Dobler.

S/D

.Me permito molestar su atención, y la de ese Cuerpo Legislativo, .para expresar una inquietud, motivada en una visión que permitiría realizar una mejora en un importante aspecto de nuestra querida Ciudad. En una Ordenanza del Ejecutivo Local, del Año 1996, se pensó en realizar una obra en las cinco esquinas de Barrio Sur, que permitiría ordenar el tránsito en esa zona donde converge con inconvenientes, todo el movimiento de cinco calles.

Además, y aprovechando ese espacio que quedaba libre en su centro, se pensó en construir una obra recordatoria

de la Inmigración Italiana, que es determinante en nuestras poblaciones de Argentina.

Para ese menester, y durante la Intendencia del Dr. Oscar Trinchieri, en el año de 1998, se ordenó al Arquitecto

JORGE GHIGI, que para entonces trabajaba en el Dpto. de Infraestructura, que efectuara un proyecto para dicha

obra y lo someta del Dpto, Ejecutivo.

Un tiempo después la obra comenzó., siendo lo que hoy conocemos como Monumento a los Italianos, en la

PLAZOLETA DE LOS ITALIANOS.

Recorrer ese lugar, en estos momentos resulta triste, por no decir desolador. No tiene mantenimiento, no se colocaron

las banderas que corresponden a ambos países, no hay plantas que resalten el lugar, ni nada que recuerde la

finalidad para la que fue construido.

Sé y me consta el importante y permanente trabajo que se les impone en este momento, y que talvés mi reclamo

les resulte inoportuno ,pero creo que también es útil reflexionar por algo que siempre es importante, como el mantenimiento

de la ciudad, y las obras que se realizaron con una finalidad.

RECORDEMOS EL HERMANAMIENTO CON RIVAROLO CANAVESE.

Espero y deseo que este correo muestre la inquietud de un ciudadano de Sunchales, que ama y habita aquí desde

tantos años.

Me complace saludar a uds. con mi consideración más distinguida,